
Ahora sí que el regreso presencial a las escue-

las en la entidad, es todo un acertijo ante el dis-

paro de los contagios del Coronavirus.

Ayer, las autoridades de Salud en Nuevo León,

hablaron sobre el aplazamiento del retorno esco-

lar programado para el 10 del presente.

Sin embargo, dicha fecha no es definitiva, por

lo que se podría advertir que la moneda está en

el aire, por lo que sigue el análisis.

Y, que en el peor de los casos, todo dependerá

de la cantidad de contagios reportados para ese

entonces, por lo que hay que esperar.

Pero mientras son peras o manzanas y se toma

alguna decisión en torno al regreso presencial a

las escuelas, la autoridad deberá tomar medidas

alternas.

No tan sólo por aquello de que se tenga que

tomar clases a distancia o bajo el sistema híbri-

do, para salvarse de los efectos de la Pandemia

del Covid.

Pues aunque hay cierta oposición a la suspen-

sión de clases presenciales y quienes se inclinen,

por la aplicación de las mismas a distancia, ya

sabrá.

Cualquiera de los dos casos, quieran o no,

implica una marcada ausencia en los planteles

escolares, lo cuál tiene también sus puntos en

contra.

Como por ejemplo, la falta de mantenimiento

en la mayoría de los casos, y el saqueo de las

unidades educativas por parte de los amantes de

lo ajeno.

Por lo que implica un programa integral para

que no suceda lo que la vez anterior, en que las

escuelas sufrieron el ''abandono'' y muchas

siguen sin reactivarse.

Por cierto, ante el panorama que enfrentan las

escuelas públicas en la entidad, vale averiguar

en que quedó aquella reforma qe busca san-

cionar a quien cause daño a los planteles esco-

lares.

Especialmente, para conocer y saber si se dec-

reta la suspensión de clases presenciales, en qué

condición quedan las instituciones académicas,

ante el riesgo que representa su prolongado

''abandono''.

De modo que, vale agarrar asiento, lugar y

tabla porque el dato claro que resulta más que

interesante y sobre todo, si de ésta manera se

podría dar un ''blindaje'' en apoyo a la base

educativa.

Aunque dicen que están muy bien portados, ya

hay empresarios restauranteros que temen otro

cierre, de esos que los dejan temblando de las

piernitas.

Lo anterior, porque en la pasada ola del

Coronavirus, hubo muchos establecimiento que

no pudieron sobrevivir y hasta cerraron en forma

definitiva.

Pues, bien, aunque las autoridades les rec-

etaron un importante respiro ahora que les

aumentaron los horarios y los aforos, se recuper-

aron.

Sin embargo, esto no quiere decir que ya estén

al cien en sus finanzas, pues muchos tuvieron

que replantearse para salir a flote por las indica-

ciones.

Y, que ahora que se advierte que los cierres, de

no controlarse los contagios, podrían ser defini-

tivos o muy cercanos a ellos, hay quienes cam-

biarían de giro.

O, en su defecto, los que ya conocen de agua-

cates, amagan con promover algún recurso legal,

con la esperanza de seguir operando al margen

de los contagios.

Recién desempacadito y con las pilas al cien, el

joven alcalde de Monterrey, Luis Donaldo

Colosio recorrerá la zona siniestrada del sector

de San Bernabé.

Por lo que enterado del asunto desde donde

andaba, el munícipe pisará físicamente el lugar,

donde decenas de personas se quedaron sin su

vivienda por el incendio.

Y, que en el caso de las autoridades munici-

pales, ya hicieron acto de presencia a su tiempo,

dada la ausencia del alcalde que andaba fuera de

la ciudad.

Así que habrá que estar muy al pendiente,

porque seguramente no llegará con las manos

vacías ante el cúmulo de necesidades, por lo que

hay que advertir más vale tarde...
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Con esto se evitarán las inundaciones y encharcamientos

Inauguran segunda etapa del
drenaje pluvial en Barragán

Con la inauguración de la

segunda etapa de construcción

del drenaje pluvial de la Avenida

Manuel L. Barragán, los enchar-

camientos e inundaciones que se

registraban con las lluvias, ahora

serán cosa del pasado, benefi-

ciando a los vecinos que viven al

poniente de esta arteria y al pie

del Cerro del Topo Chico.

La primera etapa de este largo

pluvial de 980 metros lineales

fue iniciada y concluida durante

la Administración anterior y

también el inicio de esta segunda

parte se realizó hace dos años.

En total, en la primera etapa y

en esta segunda, se construyeron

ocho rejillas captadoras de agua,

distribuidas a lo largo de la obra.

Daniel Carrillo Martínez,

alcalde nicolaíta, acompañado

del Secretario de Obras Públicas

de San Nicolás, Rubén López

Lara, supervisaron los trabajos

concluidos y liberaron la circu-

lación en uno de los cruces de la

Avenida Barragán, para dar por

inaugurado el drenaje pluvial.

Durante el recorrido se dio a

conocer que toda el agua de llu-

via que baja de lo alto del Cerro

del Topo Chico, por las calles de

las colonias colindantes con la

Avenida Barragán, será llevada a

un ramal que desemboca en la

Avenida Juan Pablo II y a la vez

alimenta una de las afluentes del

Arroyo Topo Chico.

Con esta obra, se informó, los

problemas de inundaciones y

encharcamientos en la zona, ya

no se registrarán, debido a que el

drenaje pluvial se suma a la con-

strucción de dos represas y un

dique almacenador que fueron

construidos también durante la

administración anterior.

“Este es un proyecto general de

solución de inundaciones en el

corredor de Manuel L.

Barragán/Residencial Anáhuac,

que inicia en la Avenida Torres

de Falcón y concluye acá cerca

de las calles Ecatepec y

Teotihuacán, en Residencial

Anáhuac”, dijo el presidente

municipal.

“Habrá una tercera etapa que

continuará hasta la calle Octava

sobre Ecatepec, perpendicular a

Teotihuacán, hasta las vías del

tren, que es un corredor de agua

natural”, agregó.

El edil explicó que la circu-

lación sobre la Avenida Barragán

cuando se registraban lluvias era

prácticamente imposible, incluso

muchos de los cerca de 40 mil

vecinos beneficiados ahora,

tenían que sacarle la vuelta a los

accesos que estaban inunda-

dos.(CLR)

El Alcalde de Escobedo, Andrés

Mijes Llovera, anunció un incre-

mento salarial del 6 por ciento para

los 550 elementos de la Secretaría

de Seguridad Ciudadana.

Lo anterior, durante una ceremo-

nia de reconocimiento a 88 policías

por años de servicio, realizar

acciones destacadas y obtener

méritos deportivo.

Mijes Llovera, precisó que la

Administración está trabajando

intensamente por dignificar a los

policías, por ello, ya se entregaron

patrullas nuevas, están por adquirir

uniformes y avanzan en el proyec-

to de construir una clínica munici-

pal que brinde servicios de calidad

a los oficiales.

“Hemos decidido realizar un

aumento en el salario en toda la

fuerza policial, que son 550 ele-

mentos, del seis por ciento, esta-

mos haciendo un esfuerzo muy

grande para que nuestros policías

estén bien”, mencionó. 

Durante el evento, que se realiza

con el objetivo de fomentar el sen-

tido de pertenencia a la Secretaría

de Seguridad Ciudadana e incenti-

var al personal, 56 elementos

fueron premiados con estímulos

económicos por cumplir 5, 10, 15 y

20 años de servicio activo ininter-

rumpido. 

Mientras que 28 oficiales fueron

recompensados por llevar a cabo

actos heroicos o acciones excep-

cionales, como detenciones o el

aseguramiento de armas, drogas o

vehículos.

Además, a cuatro uniformados se

les reconoció por su participación

en un ultra maratón de 80 kilómet-

ros. 

Con los incentivos por méritos, se

logra también promover la buena

conducta en los policías, pues los

acreedores tienen que cumplir con

requisitos como tener aprobados

los procesos de control de confian-

za o no haber sido suspendidos en

los últimos tres años.(CLR)

El alcalde Andrés Mijes dio a conocer el aumento salarial

Darán aumento salarial del 
6% a policías de Escobedo

El Alcalde del municipio de

Juárez, Francisco Treviño Cantú,

dio inicio a un programa de vacu-

nación contra la influenza para

mujeres embarazadas, que repre-

sentan un grupo vulnerable de la

población en esta temporada

invernal.

El programa arrancó en la

Clínica Rosa, en el centro del

municipio, donde el Alcalde hizo

un llamado a las mujeres en perío-

do de gestación para que acudan y

se apliquen esta vacuna en el

módulo que permanecerá abierto

varios días en ese lugar.

“La invitación es principalmente

para las embarazadas, también se

atenderá a cualquier persona que

acuda al módulo y solicite ser

inoculada contra la influenza”,

señaló el Edil.

Agregó que este martes dio ini-

cio en la Clínica Rosa del munici-

pio de Juárez, con el apoyo del

Gobierno del Estado y de las

autoridades del Instituto

Mexicano del Seguro Social, a la

implementación de la vacuna con-

tra la influenza para mujeres

embarazadas.

“Espero que aprovechen este

beneficio, para que se apliquen la

vacuna de forma totalmente gra-

tuita”, añadió.

La Secretaría de Salud munici-

pal señaló que para ponerse la

vacuna de la influenza tiene que

haber transcurrido al menos un

mes desde que le fue aplicada la

del Covid-19, por lo que

recomendó a las personas aseso-

rarse primeramente con el person-

al médico.(IGB)

Aplican en Juárez vacunas contra 
la influenza a embarazadas

El alcalde Francisco Treviño supervisó la vacunación


